
Diputado  Bernales  Llamó  Al
Gobierno a Aclarar Fecha De
Inicio De Obras De Doble Vía
De Chiloé
30/09/2024

Tras el anuncio de Presidente Boric en cadena nacional por
presupuesto de la nación

El diputado por la zona Alejandro Bernales (PL) valoró que el
Presidente Gabriel Boric destacara en cadena nacional en el
marco de la ley de presupuesto 2025, el proyecto de doble vía
para Chiloé, sin embargo, sostuvo que las y los vecinos están
hartos de anuncios y quieren ver obras concretas.
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“Siempre son buenas noticias cuando en una cadena nacional
presidencial se habla de inversión para nuestra región, pero
en el caso de la doble vía de Chiloé la gente ya está cansada
de anuncios y quiere ver obras, quieren fechas concretas y
quieren saber cómo vamos a avanzar”, precisó el parlamentario.

Añadió que “recursos para la doble de Chiloé han existido
durante bastante tiempo, pero lamentablemente las licitaciones
se han caído, por lo tanto, lo que necesitamos son fechas
concretas, acá la región requiere más inversión, más trabajo y
una doble vía con el estándar que tiene el resto del país”.

Del mismo modo el legislador hizo hincapié en el gran número
de personas que sólo este año, han perdido la vida en las
carreteras chilotas.

“No puede ser que llevemos 29 víctimas fatales a raíz de
accidentes  de  tránsito  y  esto  lo  hemos  alentado  a  nivel
nacional a las autoridades del Ejecutivo y lamentablemente
muchas  veces  se  demoran  en  tomar  decisiones”,  acusó  el
político, quien reiteró su valoración al anuncio presidencial
de esta esperada obra, pero que es necesario que se aclare
también si está será desde Chacao a Chonchi o hasta Quellón y
la fecha concreta de inicio de su construcción.

“Ya basta de licitaciones fracasadas, basta de presupuestos
que  quedan  cortos,  aquí  la  ciudadanía  requiere  que  este
problema se solucione a la brevedad. Necesitamos la doble vía
ahora ya”, cerró Bernales.


